



PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES

LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Artículo 1.- Solicitar al Poder Ejecutivo de la Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires que, a través del Instituto Cultural y/o el organismo que corresponda, informe a esta Honorable Cámara sobre los puntos que a continuación se detallan, en relación al Museo Libres del Sur de la ciudad de Dolores.

- 1. Informe sobre la situación general del Museo Libres del Sur al día de la fecha.
- 2. Sírvase informar sobre la ultima inspección realizada, indicando inventario de piezas, estado de conservación de las mismas y todo otro dato que, al respecto, considere conveniente.
- 3. Informe detalladamente sobre el estado del edificio, incluyendo refacciones, mejoras, fechas en la que se realizaron las obras, presupuesto afectado a las mismas, etcétera.
- 4. Sírvase informar sobre el estado de conservación del Parque Libres del Sur, haciendo especial hincapié en el mantenimiento de las especies arbóreas y la periodicidad con la que se realiza el corte de césped.
- 5. Respecto al punto anterior, informe si ha recibido pedidos o solicitudes de combustible para poder realizar cortes de césped habituales. En caso afirmativo, indique cual ha sido la resolución adoptada al respecto.
- 6. Informe sobre cualquier otro punto que considere pertinente

CARLOS BAMIRO GUMERREZ Diputado Elecquo Fronto Rimovector H. C. do Diputado Prov. Bo. As.

W





FUNDAMENTOS

La ciudad de Dolores posee un sitio en donde guarda celosamente su memoria y es el Museo Libres del Sur.

El Museo cuenta con valiosos elementos que recuerdan la historia de Dolores y aquellos momentos que marcaron la vida de la ciudad.

Fue creado por la Dirección de Museos de la Provincia de Buenos Aires y brinda testimonio de sus pobladores originales, los gauchos, el transporte y la fauna de la región.

Es un museo histórico, un museo del Gaucho y del Indio en el siglo XIX y rememora la Dolores fundacional, evocando la "Revolución de los Libres del Sur" de 1839.

Es un museo del Transporte en el siglo XIX, puesto que cuenta con enormes carretas y legendarias galeras.

Posee, asimismo, un sector de Ciencias Naturales, con cientos de especies autóctonas y exóticas.

En relación a lo descripto en los párrafos precedentes, el Museo esta enclavado en Parque Libres del Sur, un recreo a la vera de la transitada Ruta 2, que incluye un lago artificial, una pista aeróbica, el Paseo de la Virgen de los Dolores y un anfiteatro con capacidad para 2000 personas sentadas, enmarcado por añosos árboles. En Semana Santa se representa allí la "La Pasión según San Juan" con doscientas personas en escena.

Es también un espacio verde con juegos para niños, un lugar donde puede concurrir la familia y llevar a sus hijos para jueguen sin peligros de rutas y calles peligrosas.

Por todo lo expuesto y teniendo en cuenta el valor histórico y cultural que este Museo tiene para los ciudadanos de Dolores y de la Provincia, resulta necesario que el estado de conservación, tanto del Museo como del Parque, sea optimo, razón por la cual solicito a mis pares de esta Honorable Cámara, acompañen con su voto la presente Solicitud de Informes.

CARLOS RAMIRO GUTIERRE Dipuedo Diceno Fronto Renovedor C. do Diputados Prov. Da. An.